

COUPE DE LA PLEINE LUNE

L'événement grand public du Golf

VENDREDI 16 AOUT

à partir de 16H00 :

Initiation golf de 6ans à 106 ans : toute l'équipe sera à votre disposition pour vous initier à la pratique du golf. Du putting, aux coups d'approche, jusqu'au long coups vous serez en mesure de vous faire une idée sur



ce sport qui répond à certains critères actuels de la société en termes de bien être et de retour à la nature.

On y trouve une échappatoire à une vie trépidante et un bon moyen de se ressourcer.

Animations :

Démonstration de Disc Golf : le club local Promo Disc Golf25 sera à votre disposition. Le disc golf se joue comme le golf, mais au lieu de taper la balle avec un club, le disc golfeur lance un frisbee à la force du bras afin d'atterrir dans une corbeille. L'objectif est de faire tous les trous du parcours en lançant le moins possible.



Jeux variés pour les enfants : le golf, un jeu pour enfants : les enfants ne sont pas oubliés. Les nombreuses activités ludiques autour du golf seront proposées tout au long de cet événement : mini golf, initiation, jeux de balles, ...



Jeux de Golf : Cyrille notre coach met au défi les joueurs de golf du débutants jusqu'au plus expérimentés. Au programme : clinic, le trou de l'impossible, chamboulou,

Concert gratuit de Marion Roch jeune talent : Un nom qui sonne comme sa musique (cf article Est républicain du 16 juin) à partir de 20Hoo.

Marion Roch, un nom qui sonne comme sa musique

Elle est belle comme la musique qu'elle joue, mais son charme ne s'arrête pas là. Depuis plusieurs années dans l'univers de la musique, elle a intégré plusieurs groupes de rock.

Aujourd'hui, elle compose des chansons en français en prenant soin de rendre hommage à sa belle région de Franche-Comté, du Haut-Doubs et de ses richesses.

Une bonne dose de témoignage, un soupçon d'ironie, un vent de Franche-Comté et une bonne poignée d'humour, voici la recette de ses compositions.

Depuis plusieurs mois, elle enchaîne les concerts : elle a participé aux Celtivales en octobre 2012 et au tremplin de la Guerre du son en mars dernier et bien d'autres encore. Elle envisage même de

faire un enregistrement pour promouvoir davantage ses chansons.

Sympa, elle était de passage à Morteau pour s'inscrire à la fête de la musique. « Et c'est avec une grande joie que nous participons, mes amis musiciens et moi, à la fête de la musique de Morteau », assure-t-elle. Elle est accompagnée d'un accordéoniste, son ami d'enfance, Julien Locatelli, un contrebassiste, Tristan Dufour et un batteur, Jonathan Sanchez. « Sur un ton festif et pop-variété, nous nous produisons dans les alentours et en Suisse. »

Si vous rater son passage à Morteau le 21 juin, (mais ce serait dommage) elle est déjà inscrite pour le 29 juin au Festi-les'art de Charmoille, le 16 août au Restaurant du Golf, à Pantarlier et le 17 août au Festivolette.



■ Elle a la Franche-Comté dans les tripes.

Buvette & Restauration : pour l'événement une buvette sera installé en pleine air autour des activités. Florent notre chef cuisinier vous proposera sa spécialité : Ses Travers de Porc sauce au Miel : un délice !!! (Tarif 12€ l'assiette avec ses accompagnements ; Le menu 15€ plat, dessert et café ; menu enfant - de 12ans : 5€)



Golf de pontarlier –Les Etraches– a 7km du Centre Ville
www.golfdepontarlier.fr - 03.81.39.14.44